

# Protokoll der 587. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren  
Protokoll: Fabian Winter  
Beschlussbuch: -

27.10.2021 von 16:23 bis 16:57

Anwesend			
Fabian Winter Nicolas Lenz	Jonas Zohren	Timuçin Boldt	Viktoria Braune

---

Abwesend			
Lukas Kidin David Mehren	Hendrik Reichenberg Dino Kussy	Jasmin Bruns	Benjamin Richter

---

Gäste
Felix Schäfer

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

## Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	FVV 10.11.2021	3
5	Strom-Adapter für die KIF von FSR-Geld kaufen	4
6	Sonstiges	4
7	ToDos	4
8	News	5

# 1 Post

*Keine relevante Post.*

# 2 Mails

Landeslehrpreis Nordrhein-Westfalen 2021 (Ticket #2952) → Prof. Botsch (unser Vorschlag) hat den Lehrpreis leider nicht bekommen.

# 3 Berichte

## Teams

- Vorstand
  - Nichts relevantes zu berichten
- Orga (Lukas Kidin)
  - Nichts relevantes zu berichten
- Studienberatung (Jonas Zohren)
  - Nichts relevantes zu berichten
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
  - Nichts relevantes zu berichten
- Kommunikation (Jonas Zohren)
  - Nichts relevantes zu berichten
- Events (Benjamin Richter)
  - Nichts relevantes zu berichten
- Admins
  - Der Bürorechner „null“ ist wieder betriebsfähig
- Protokolle (Jonas Zohren)
  - Nichts relevantes zu berichten
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)
  - Nächste Woche Mittwoch ist FsRK
- KiF(Felix Schäfer)
  - Sachen sind im Büro
  - Gäste-Accounts zu erstellen sind eine Qual

## **Einzelpersonen**

- Hendrik Klöß:
  - Immer mehr Lernräume verschwinden und werden zu Büros umfunktioniert. Möchte der FSR nicht etwas dagegen unternehmen?
- Felix Thran:
  - Spontan Lernräume blocken ist aktuell keine gute Idee, da die verantwortliche Person bei der IRB überarbeitet ist

## **4 FVV 10.11.2021**

### **Kurzer Statusbericht:**

- Die Planung der FVV wird hier getrackt.
- Wer mithelfen möchte, wurde oder wird von Jonas in einen Matrix-Chat eingeladen.
- Der Termin wurde Stefan Dißmann (Dekanat) mitgeteilt, seine Antwort steht noch aus.
- Josef Schneider würde sich anbieten, die Wahlleitung zu übernehmen, sollten wir die FVV in Präsenz abhalten.

### **Klärung online oder Präsenz:**

- Online und Präsenz sind möglich. Eine kurze, nicht-repräsentative Umfrage gestern unter FSR- und Gremien-Menschen ergab keine klare Präferenz für das ein oder andere (beide Optionen 10 Ja, 2 Vielleicht, 1 Nein).
- Jonas würde daher zur Präsenz-FVV tendieren, da ihm die Online-Wahlberechtigungsprüfung zu nervig ist. Wenn sich jetzt nicht niemand findet, der sich um diesen Teil einer Online-FVV kümmert, wird es wohl eine Präsenz-FVV.
- Wenn sich jemand findet, der sich darum kümmert, kann die FVV gerne zusätzlich per Zoom/BBB übertragen werden.

**Diskussion:** - Könnte Stefan nicht an alle eingeschriebenen Studierenden einen Zoom-Link schicken? - Das wäre keine Überprüfung, da der Link trotzdem herumgeschickt werden könnte - Wir können nicht wählerisch sein bei der Suche nach neuen FSRLern - Erstis können den Arbeitsaufwand nicht einschätzen, deshalb explizit anwerben sollten wir sie nicht - So könnte man reinschnuppern für ein Semester, da sollte man sie nicht aufhalten

## 5 Strom-Adapter für die KIF von FSR-Geld kaufen

### Vorstellung:

Für die KIF soll hinter die OH14 ein Kühlwagen gestellt werden. Damit dieser von der Uni aus mit Strom versorgt werden kann, wird ein CEE auf Schuko-Adapter benötigt (Amazon sagt ca. 10-25 Euro). Da das auch eventuell für den FSR nützlich sein könnte, könnten wir das bezahlen. Die restliche KIF kostet uns ansonsten ja gerade schon nichts.

Das ganze kam etwas knapp rein, wir müssten also von der GO abweichen, wenn wir da einen eigenen Finanz-Beschluss für machen wollen. Alternativ könnte man das auch aus dem „Bürotopf“ nehmen, landet ja nachher im Büro.

Falls es ein Beschluss werden sollte, wurde dieser für maximale Flexibilität (z.B. Ladenkauf für die Geschwindigkeit) mit 50€ vorgeschlagen.

### Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Der FSR lässt die KIF das aus dem Bürotopf kaufen oder weicht von der GO ab und beschließt Geld.

### Beschlussvorlage:

Der FSR stellt 50 € für Strom-Equipment zur Verfügung.

### Diskussion:

- Wir sind nicht beschlussfähig, die Anwesenden finden das aber in Ordnung.
- Jonas wird das nach der Sitzung kommissarisch beschließen.

## 6 Sonstiges

- Timuçin Boldt:
  - Am Studidorf stehen bald 5 Lastenräder zur Ausleihe für alle Studierenden

## 7 ToDos

### Alt

- Lukas Kidin: Wassersprudler in der OH14 (In Arbeit, meta#111)
- Jonas Zohren: FVV WiSe 2021/2022 vorbereiten (In Arbeit, meta#102)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)

## **8 News**

*Diesmal keine News*

**Die Sitzung wird um 16:57 von Jonas Zohren geschlossen.**